
                              

第５０６回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 4年 4月 27日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員 

鈴木雅史 委員／水山和敬 委員／三浦真守 委員／齋藤義紀 委員 

 

議事内容 ：◎正副委員長の選任 

◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  後藤取締役報道局長 

３．合評番組 

◇ ほっとネットとうほく 

「美酒を追いかけて～山形の農家と蔵人たちの一年～」 

合評基準日 令和 4年 3月 26日（土）14：00～14：55放送 

担当：報道部 佐藤 彩加 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 506回番組審議会が開かれ、ほっとネットとうほく「美酒を追いかけて～山形の農家

と蔵人たちの一年～」を合評しました。世界でも評価されている品質の高い山形県の日本酒。コロナ禍

で消費が落ち込み、この厳しい状況を応援したいと佐藤彩加アナウンサーが、農家や酒蔵に密着し酒米

づくりから日本酒になるまでを追いました。 

出席した委員からは、 

「山形の自然の美しさを改めて感じられる番組。体を張った取材も好印象」 

「ゴジダスのコーナー企画から長尺番組になったが、誰が主人公なのか少し不明確だった」 

「普段のニュースとは違いじっくりと時間をかけた取材。このような取り組みは、今後も積極的に取り

組んでほしい」 

「お酒好きの人以外がこの番組にどのような印象を持つか。この層へのアプローチの仕方を工夫してほ

しい」 

「日本酒のラベルなど細やかな箇所にも気を遣っているところが大変よかった」 

「イラスト入りの図解にも工夫が感じられ、とても見やすかった」 

「お酒を注いでいる音などを伝える演出が多くあり、テレビの良さがでていた」 

以上 


